

25. Januar 2015

## Die zweite Hallenrunde im neuen Jahr

### TUS Eicklingen U 10 !

Ersatz geschwächt ging es heute wieder nach Eschede um die nächste Runde in der Hallenmeisterschaft 2014/2015 der U 10 Staffel 4 auszuspielen.

Leider hat der Grippeteufel mehrere unserer starken Spieler an Ihrem heutigen Einsatz gehindert.

So dass wir mit nur 5 Mann antreten konnten.

Im ersten Spiel gegen Nienhagen I mussten wir uns sogar zeitweise mit nur drei Feldspielern der Angriffe von Nienhagen erwehren – trotzdem hielten wir sehr gut dagegen und hatten auch mehrere Gelegenheiten zum Anschlusstreffer der aber nicht gelingen wollte.

Am Ende blieb es bei dem Spielstand von 0:2 gegen.

Auch im zweiten Spiel wurde es nicht sehr viel besser denn auch hier wurden unsere Anstrengungen nicht belohnt.

Gegen Ende wir mussten doch den Gegentreffer hinnehmen.

Aber trotzdem waren wir alle glücklich und erschöpft – haben wir doch gezeigt das unser Zusammenhalt im Team – genau nach unserem Motto Einer für Alle und Alle für einen - nicht aufzugeben da ist.

Unser Max Ziesemer hat im Tor viel dazu beigetragen das es nicht schlimmer für uns wurde – sein guter Spielaufbau uns sogar mehrfach vor das Tor der Gegners.

Leider fehlte uns immer da letzte Stück Glück zum erfolgreichen Abschluss.

Am Ende des zweiten Spieles zeigte er auch noch eine super Flugparade die selbst die Tribüne begeisterte.

Es spielten:

Max Ziesemer, Alex Füllberg, Erik Müller, Linus Knoll, Torben Alexander Wartig